DESDE LA POSICIÓN LEGISLATIVA

Promueve agenda en pro del deporte transgénero

María José Alcalá espera que la nueva Ley del Deporte se abra a temas poco atendidos

POR CHRISTIAN MENDOZA christian.mendoza@gimm.com.mx

Además de presidir el Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá también procura al deporte mexicano desde otra trinchera, lo hace como diputada con el Partido Verde Ecologista de México.

Recientemente, la cuatro veces atleta olímpica planteó un cambio al marco jurídico a favor de los deportistas transgénero.

"Nosotros hemos analizado la ley, pero no en este año, llevamos mucho tiempo atrás estudiando lo que tenemos que cambiar y modernizar, por ejemplo, un tema importante como el deporte transgénero, que se tenga legislado. Es una oportunidad para capacitarse v empaparse del tema.

"Buscamos que no se le niegue la participación a los atletas transgéneros en competencias, no hay que tenerle miedo, es mejor platicarlo que tenerlo relegado. Al final de cuentas también es un tema de derechos humanos", comentó Alcalá, cuya trayectoria deportiva la llevó a los escenarios olímpicos de Seúl 88', Barcelona 92', Atlanta 96' y Sidney 2000.

En lo que presume como iniciativa de proyecto, para una nueva Ley General de Cultura Física y Deporte, la legisladora también se refirió por una "justicia deportiva".

"La ley tendrá derechos y obligaciones. Se busca la justicia deportiva pronta y expedita, hay deportistas que no pueden competir porque no ven solución a litigios y por esa razón quedan fuera de



Foto: Mexsport

sus respectivas selecciones".

QUIERE INSPIRAR

Desde su posición en el COM o en la esfera política, se muestra comprometida con sus causas, pero también admite que se siente cerca de sus anhelos personales.

"Apoyaré, hasta que me retire

del medio político; busco consolidar mi liderazgo como mujer emprendedora, lo que más deseo es demostrar que las mujeres tenemos capacidad para grandes retos como el COM, tomar decisiones que pueden cambiar vidas, tenemos la posibilidad de crear condiciones favorables para este país", remató.